



*Municipalidad La Encarnación*  
*Departamento de Ocotepéque*



Commemoración al día de la no violencia contra la  
mujer.

Presentado por: Lic. Danessy Posadas

Alcalde: Jhonny Huberto Torres

La Encarnación, Ocotepéque

FECHA: 22 noviembre 2023



Todos los años se conmemora el día de la no violencia contra la mujer, el 25 de noviembre, donde se comparte un momento con las mujeres para poder capacitarlas sobre dichos temas ,también para que ellas conozcan las leyes que las amparan para que denuncien , un espacio donde ellas expresan sus opiniones e ideas. La violencia es algo que afecta a toda una familia, llevando a muchas mujeres hasta la muerte, es por ello que se trabaja con las mujeres en estos procesos para poder prevenir o para que muchas salgan de este infierno en el que viven. Fue una actividad muy bonita bastante asistencia por parte de las mujeres. Con estas capacitaciones se logra el empoderamiento de ellas, se les entrego un termito con un frase alusiva a la fecha, como un estímulo de motivación para ellas y aparte con un mensaje que estarán viendo cada vez que lo usen, pidieron que para el otro año 2024 se realice una capacitación también con hombres para hacer conciencia de los riesgos que contraen con la violencia doméstica.

La violencia contra mujeres y niñas es una de las violaciones de los derechos humanos más extendidas y persistentes en la actualidad. La Declaración Sobre la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, emitida por la Organización de las Naciones Unidas, define la violencia contra la mujer como “todo acto de violencia que tenga o pueda tener como resultado un daño o sufrimiento físico, sexual o psicológico para la mujer”. En el mismo sentido, la Convención contra la Tortura y Otras formas Inhumanas de Trato Degradante o Castigo, considera que las consecuencias que la violencia son una forma de tortura para las mujeres.

De acuerdo con información de ONU Mujeres, basándose en datos obtenidos de 13 países, desde que comenzó la pandemia, 2 de cada 3 mujeres han padecido alguna forma de violencia o conocían a alguna mujer que la sufría. Además, estas mujeres tienen más probabilidades de enfrentarse a situaciones de pobreza y escasez de alimentos.

Aunque todas las mujeres en el mundo son propensas de sufrir violencia, la ONU reconoce que algunas mujeres y niñas son particularmente vulnerables, como las niñas y mujeres con discapacidad.

- ✓ "No quiero sentirme valiente cuando salga a la calle, quiero sentirme libre". La hemos visto en numerosos carteles de las últimas manifestaciones feministas.
- ✓ "No estás sola, denuncia, ¡somos libres!". Por cada mujer que se atreva a denunciar tiene que surgir a su alrededor un gran apoyo de la administración pública y de su entorno, porque en soledad es muy difícil salir de la violencia en el seno familiar.
- ✓ "Si te retienen, insultan, atacan, pegan o amenazan, no te confundas. Eso no es amor". No te confundas, ni siquiera es "amor del malo", ¡no es amor!
- ✓ "Nos queremos vivas". Es uno de los eslóganes contra la violencia de género con los que se grita pidiendo ayuda.
- ✓ "Ni una menos". Con esta máxima, el movimiento contra la violencia de género ha cogido fuerza en los últimos tiempos.
- ✓ "El amor no es la ostia". Este lema se ha visto mucho en las campañas contra la violencia de género. Anima a no pasar por alto el primer golpe porque al primero le sigue otro, y luego otro, y otro...





**Regidora Mirian Polanco**





***Vice Alcaldesa Mirna Maldonado***



**Commemoración al día de la no violencia contra las mujeres**



